

Hey lieber Info Kurs,

vielleicht geht euch HTML ja langsam auf den Nerv und ihr habt Lust auf was Neues. Dann folgt doch einfach mal dem Link unten und lernt was anderes. Ihr müsst das nicht machen, aber bevor ihr Langeweile habt, viel Spaß damit.

Es ist ein Spiel in dem man eine neue Programmiersprache lernt.

Hier der Link

**<https://codecombat.com/>**

- klickt auf „Ich bin ein Schüler“
- Der Klassencode lautet  
**ThinkNewBean**
- Dann füllt die Felder aus und folgt den Anweisungen (Email Adresse muss man nicht angeben)

Grüße und viel Spaß

B. Kocherscheidt